
























Hotels in Thun

Hotel	Lage 	Located 	Foto
<p>Alpha Thun Gwattstrasse 4 CH-3604 Thun  +41 33 223 73 47 https://www.alpha-thun.ch</p>	<p>Unser Hotel befindet sich 30 Meter entfernt vom Thunersee und bietet somit die Möglichkeit, Spaziergänge entlang dem Seeufer zu machen oder das Strandbad Thun zu besuchen.</p>	<p>Our hotel is located 30 meters from the lake of Thun and offers you the possibility to take a walk on the shore of the lake. You can also reach the "Strandbad" (public swimming pool)</p>	
<p>Hotel Am Schloss Bernstrasse 1 CH-3600 Thun  +41 33 223 28 23 http://www.hotelamschloss.ch</p>	<p>Das Hotel Am Schloss befindet sich in unmittelbarer Nähe zur Fussgängerzone, welche mit seiner Vielzahl an Geschäften und Lokalitäten zum Bummeln und Verweilen einlädt.</p>	<p>Our hotel is also located close to the pedestrian zone in which the numerous shops, restaurants and bars are conducive to strolling and lingering.</p>	
<p>Deltapark Deltaweg 29 CH-3645 Gwatt bei Thun  +41 33 334 30 30 http://www.deltapark.ch</p>	<p>Am Ufer des Thunersees im Berner Oberland.</p>		






Hotels in Thun

Hotel	Lage 	Located 	Foto
<p>Emmental Bernstrasse 2 CH-3600 Thun  +41 33 222 01 20 https://www.hotel-emmental.ch/de/</p>	<p>Im 1898 erbauten Emmentaler treffen sich Cityhopper, Familien und Verliebte. Tradition trifft eine moderne, urbane Schlafwelt mit Blick auf die Berge, Schloss und Altstadt von Thun.</p>	<p>A hotel steeped in tradition (guest house since 1898), centrally located in the old part of the city. Comfortable, modern rooms, shower or bath/WC, wireless-internet, TV, telephone. Fashionable area, sun terrace with view of castle and mountains.</p>	
<p>Freienhof Freienhofgasse 3 CH-3600 Thun  +41 33 227 50 50 http://www.freienhof.ch</p>	<p>Direkt im Zentrum, 5 Gehminuten vom Bahnhof Thun entfernt, und dennoch ruhig gelegen.</p>	<p>Centrally located in a quiet area, just a 5 minute walk from Thun station, our hotel is your ideal partner for both business and vacation trips.</p>	
<p>Holiday Gwattstrasse 1 CH-3604 Thun  +41 33 334 67 67 http://www.holiday-thun.ch</p>	<p>Das Hotel Holiday finden Sie in etwa drei Kilometer Entfernung vom Zentrum, auch mit öffentlichem Verkehr bequem erreichbar direkt am Bootshafen und beim wohl schönsten Strandbad Europas gelegen</p>	<p>The hotel Holiday is only three kilometers away from the center which is easily to reach by public transportation. Further you will find hotel parking facilities.</p>	

Hotels in Thun

Hotel	Lage 	Located 	Foto
<p>Krone Obere Hauptgasse 2 CH-3600 Thun  +41 33 227 88 88 http://www.krone-thun.ch</p>	<p>Das Hotel Krone ist ein Viersternehaus an bester Lage in der Thuner Altstadt, direkt am historischen Rathausplatz.</p> <p>Von hier aus geniessen Sie Shopping, Sightseeing oder das Thuner Nachtleben.</p>	<p>The Hotel Krone is a four star hotel in the best location in Thun's Old Town, directly on the historic Rathausplatz. From here you can enjoy shopping, sightseeing and Thun's nightlife.</p>	
<p>Rathaus Gerbergasse 1 CH-3600 Thun  +41 33 221 52 57 http://www.rathaus-pizzicata.ch</p>	<p>Das Hotel Rathaus Ristorante Pizzicata erfreut mit seiner ruhigen, jedoch zentralen Lage zwischen dem Rathaus und der Aare, im Zentrum von Thun.</p>	<p>The Hotel Rathaus Ristorante Pizzicata boasts a calm yet central location in Thun, between the town hall and the Aare river.</p>	
<p>Seepark Seestrasse 47 3602 Thun  +41 33 226 12 12 http://www.seepark.ch</p>	<p>Hotel Seepark – der Name ist ein Versprechen: Direkt am See, im herrlichen Schadaupark eingebettet und in unmittelbarer Nähe der Altstadt von Thun. Die charmante Stadt besticht durch ihre Vielseitigkeit.</p>	<p>Hotel Seepark – our name is our promise: directly on the lake shore, nestled amid the superb Schadau Park and a stone's throw from the mediaeval centre of Thun. Guests are always impressed by the diversity of this charming town.</p>	

Hotels in Thun

Hotel	Lage 	Located 	Foto
<p>Spedition Gewerbstrasse 4 3600 Thun  +41 33 550 59 09 http://www.speditionthun.ch</p>	<p>Das Boutique Hotel Spedition befindet sich in einem denkmalgeschützten Gebäude in Thun.</p> <p>Das Restaurant des Hotels serviert Grillgerichte und traditionelle Schweizer Küche sowie vegane und vegetarische Optionen.</p>	<p>Boutique Hotel Spedition is located in Thun, just 24.1 km from Bern. Guests can enjoy the on-site restaurant.</p>	
<p>ZunftHaus zu Metzgern Untere Hauptgasse 2 3600 Thun  +41 33 222 21 41 http://www.deservio-gastro.ch</p>	<p>Das ZunftHaus zu Metzgern begrüsst Sie in einem mittelalterlichen Gebäude aus dem Jahr 1361 in der Altstadt von Thun. Die hellen Zimmer mit Blick auf den Rathausplatz wurden 2013 renoviert. Sie wohnen im ZunftHaus zu Metzgern nur wenige Schritte von der Bushaltestelle Marktgasse entfernt. Zum Bahnhof Thun gehen Sie 5 Minuten.</p>	<p>Set in a medieval building from 1361, ZunftHaus zu Metzgern is located in the historic centre of Thun. It offers bright rooms, renovated in 2013 and providing views of the town square. ZunftHaus zu Metzgern is only a few steps away from the bus station Marktgasse. Thun train station can be reached within a 5-minute walk.</p>	